
-----Message d'origine-----

Envoyé : lundi 26 septembre 2022 14:50
À : MAIRIE DE PONT DE BUIS <accueil-mairie@pontdebuislesquimerch.fr>
Objet : extension de Nobel Sport à Pont de Buis ?!

Monsieur le Maire

Par ce courriel je veux vous alerter sur les conséquences catastrophiques sur la
qualité des eaux de notre belle rivière " La Douffine", du fait de 
l'augmentation de la production chimique de l'usine Nobel Sport.
En effet, actuellement nous pouvons constater depuis plusieurs années, une 
dégradation notable de la faune et flore de la Douffine.
Si l'enquête publique ouverte fin août et se clôturant ce jour, conclut à une 
autorisation d'augmentation de production de Nobel Sport, nous pouvons être très
inquiets sur l'impact de la qualité des eaux de la Douffine et sur la qualité de
l'air de la commune.
Vous le savez, actuellement, 3 500 m³/j d'eau sont prélevés dans la rivière par 
Nobel Sport.
L'usine y rejette du diphenylamine et se fait a déjà interpeller l'Autorité 
environnementale.
De plus, si le projet d'extension voit le jour, il est prévu une hausse des 
rejets en sulfates dans l'eau de la Douffine.
Ces différents éléments ont conduit la commission locale de l'eau à donner un 
avis défavorable au projet.
La qualité de l'air sur la commune est aussi questionnée par l'Autorité 
environnementale.
Le site Nobel Sport utilise chaque année 2500t de solvants et  leurs déchets 
pyrotechniques sont brûlés sur place.
La Mission Régionale d'Autorité Environnementale a elle aussi émis des réserves.

Monsieur le Maire, au vu des nuisances environnementales pour la Douffine et sur
la qualité de l'air de la commune, au vu des différents avis défavorables des 
autorités compétentes, je vous demande d'intervenir pour la sauvegarde de la 
faune, flore, qualité des eaux et de l'air de la commune.
Meilleures salutations citoyennes.

Nadine Raoult
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